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MEMÓRIA DA lREUNIÃO 

 

A Primeira reunião do Conselho Estadual de Proteção à Fauna Nativa 

ocorreu no dia 28 de agosto de 2023, às 14:00, no formato híbrido. Presencialmente a 

mesma aconteceu na sala de reuniões do primeiro andar da Secretaria do Desenvolv

mento Sustentável – SEDEST e virtualmente por meio do Link: 

https://us02web.zoom.us/j/81359250395?pwd=MU51aFk4UzhISlltM0VTU1l1QUVpZz09 

Meeting ID: 813 5925 0395 Passcod

boas-vindas; 2. Verificação de 

da agenda de reuniões e temas prioritários; 5. Demais assuntos de interesse dos partic

pantes; 6. Encerramento.Estiveram presencialmente

rio do Desenvolvimento Sustentável e presidente do CONFAUNA, Daniela PatriciaToze

to (secretária executiva), Rafael 

GóssBraga (SEDEST), DanyelleStrin

Oliveira e Amanda Beltramin (IAT), 

e Thiago Solak (CRMV). Por meio da sala virtual estiveram presentes os seguintes 

membros: Breno Campos e Avner Gomes (

(SESP), Rodrigo Freitag e André Di Serio (SEIL), Emanuel Marques da Silva (SESA), 

Rodolfo Corrêa (CRBio), 

Souza Ghedin (GEEP-Açungui), Peterson Trevisan Leivas 

Pereira Leite (APAVE), Roberta Boss (SPVS). 

da SEED Anelissa dos Santos Silva e Amanda Trevizan

as-vindas do presidente do Conselho oficializando a posse dos m

instituições definidas no Decreto 

disso, houve uma rodada de apresentação dos conselheiros e conferência do 

Na sequência, o presidente sugeriu a definição de um

do Regimento interno do Conselho, 

gimento Interno do Conselho com base na estrutura original conferida pelo Decreto no 

3148/2004. Os conselheiros se prontificaram para a realização dessa de

Peterson Leivas, RobertaBoss

le Tetü, ficando a secretária
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REUNIÃO DO CONSELHO ESTADUAL DE PROTEÇÃO À FAUNA NATIVA
CONFAUNA 

Primeira reunião do Conselho Estadual de Proteção à Fauna Nativa 

ocorreu no dia 28 de agosto de 2023, às 14:00, no formato híbrido. Presencialmente a 

aconteceu na sala de reuniões do primeiro andar da Secretaria do Desenvolv

SEDEST e virtualmente por meio do Link: 

https://us02web.zoom.us/j/81359250395?pwd=MU51aFk4UzhISlltM0VTU1l1QUVpZz09 

Meeting ID: 813 5925 0395 Passcode: 018740. A reunião teve como pauta: 

vindas; 2. Verificação de quórum; 3. Apresentação dos conselheiros; 4. Definição 

da agenda de reuniões e temas prioritários; 5. Demais assuntos de interesse dos partic

Estiveram presencialmente: Valdemar Bernardo Jorge, Secret

rio do Desenvolvimento Sustentável e presidente do CONFAUNA, Daniela PatriciaToze

to (secretária executiva), Rafael Salvi(assessor de comunicação

DanyelleStringari e Leticia Koproski (SETI)

Oliveira e Amanda Beltramin (IAT), Eunice Lislaine de Souza (IBAMA)

e Thiago Solak (CRMV). Por meio da sala virtual estiveram presentes os seguintes 

membros: Breno Campos e Avner Gomes (SEAB), Aislan Policarpo Vasconcelos 

(SESP), Rodrigo Freitag e André Di Serio (SEIL), Emanuel Marques da Silva (SESA), 

io), Danielle Tetu Rodrigues e Ana Laura Piaia (OAB), 

Açungui), Peterson Trevisan Leivas (Mater Natura), Maria Renata 

Pereira Leite (APAVE), Roberta Boss (SPVS). Justificaram ausência as representantes 

Anelissa dos Santos Silva e Amanda Trevizan. A reunião começou com as b

vindas do presidente do Conselho oficializando a posse dos membros indicados pelas 

instituições definidas no Decreto n° 11982/2022, que normatiza o CONFAUNA. Além 

disso, houve uma rodada de apresentação dos conselheiros e conferência do 

Na sequência, o presidente sugeriu a definição de uma comissão de 

Regimento interno do Conselho, uma vez que no ano de 2005 foi estabelecido o R

gimento Interno do Conselho com base na estrutura original conferida pelo Decreto no 

conselheiros se prontificaram para a realização dessa de

Boss, Maria Renata Leite, Eunice Souza

retária executiva responsável pela organização das reuniões de 

PROTEÇÃO À FAUNA NATIVA-

Primeira reunião do Conselho Estadual de Proteção à Fauna Nativa – CONFAUNA 

ocorreu no dia 28 de agosto de 2023, às 14:00, no formato híbrido. Presencialmente a 

aconteceu na sala de reuniões do primeiro andar da Secretaria do Desenvolvi-

SEDEST e virtualmente por meio do Link: Zoom Meeting 

https://us02web.zoom.us/j/81359250395?pwd=MU51aFk4UzhISlltM0VTU1l1QUVpZz09 

como pauta: 1. Abertura e 

3. Apresentação dos conselheiros; 4. Definição 

da agenda de reuniões e temas prioritários; 5. Demais assuntos de interesse dos partici-

: Valdemar Bernardo Jorge, Secretá-

rio do Desenvolvimento Sustentável e presidente do CONFAUNA, Daniela PatriciaTozet-

(assessor de comunicação-SEDEST), Fernanda 

gari e Leticia Koproski (SETI), Rosana Gabriel de 

Eunice Lislaine de Souza (IBAMA), e Valéria Teixeira 

e Thiago Solak (CRMV). Por meio da sala virtual estiveram presentes os seguintes 

SEAB), Aislan Policarpo Vasconcelos 

(SESP), Rodrigo Freitag e André Di Serio (SEIL), Emanuel Marques da Silva (SESA), 

Danielle Tetu Rodrigues e Ana Laura Piaia (OAB), Gabriel de 

(Mater Natura), Maria Renata 

Justificaram ausência as representantes 

A reunião começou com as bo-

embros indicados pelas 

, que normatiza o CONFAUNA. Além 

disso, houve uma rodada de apresentação dos conselheiros e conferência do quórum. 

a comissão de revisão e alteração-

uma vez que no ano de 2005 foi estabelecido o Re-

gimento Interno do Conselho com base na estrutura original conferida pelo Decreto no 

conselheiros se prontificaram para a realização dessa demanda foram: 

Souza, ThiagoSolak e Daniel-

executiva responsável pela organização das reuniões de 
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trabalho referente ao regimento. 

um breve relato referente ao histórico do Conselho, o qual foi consolidado em 2004, f

cando ativo até o ano de 2009, 

ção do novo decreto, possibilitando a

lheira expôs as 3 (três) câmaras temáticas presentes no Decreto, sendo elas: CT de E

tratégias de Conservação, CT de Assuntos de Interesse Econômico e

de Saúde Única. Também foi projetado o Regimento antigo do Conselho, o qual poderá 

servir de base para a criação/revisão de um novo regimento. Como encaminha

dessa primeira etapa da reunião ficou acordado um prazo de 90 di

do regimento atualizado para aprovação pela plenária. 

representações para cada CT, ficando estabelecido o que se segue:

de Conservação:SETI, SEAB

NATURA. CT de Assuntos de Interesse Econômico:

AB,MATER NATURA, APAVE; 

CRMV,OAB, CRBIO, APAVE

agosto e novembro para ocorrerem os encontros do Conselho, sempre na terceira s

gunda-feira do mês em questão,

temas prioritários a serem abordados pelo conselho, os quais foram: 

invasoras, conflitos com espécies nativas, tráfico de animais, 

vitimados, atendimento de animais vítimas de desastres, 

tégias de conservação para fauna cavernícola, 

para as próximas reuniões haja apresentações de um ou dois assuntos que abordem os 

temas prioritários, com a finalidade de expor a problemática e, além disso, sugerir um 

encaminhamento para cada situação abordada.

definida como pauta para a próxima reunião do Conselho. 

união encerrou-se às 15:13, sendo a memória redigida por mim, Daniela PatriciaTozetto

e que foi devidamente aprovada pelos presentes
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trabalho referente ao regimento. A conselheira Fernanda, representante da 

um breve relato referente ao histórico do Conselho, o qual foi consolidado em 2004, f

cando ativo até o ano de 2009, quandoas atividades cessaram. Em

, possibilitando a reativação do CONFAUNA. Além disso, a co

câmaras temáticas presentes no Decreto, sendo elas: CT de E

tratégias de Conservação, CT de Assuntos de Interesse Econômico e

de Saúde Única. Também foi projetado o Regimento antigo do Conselho, o qual poderá 

ir de base para a criação/revisão de um novo regimento. Como encaminha

dessa primeira etapa da reunião ficou acordado um prazo de 90 di

do regimento atualizado para aprovação pela plenária. Dando seqüencia, definiram

representações para cada CT, ficando estabelecido o que se segue:

SETI, SEAB,IAT, CRMV, APAVE, SPVS, GEEP AÇUNGUI, MATER 

CT de Assuntos de Interesse Econômico:SETI, SEAB,IBAMA, 

MATER NATURA, APAVE; CT de Assuntos de Saúde Única:

, APAVE. Posteriormente definiu-se os meses de fevereiro, maio, 

agosto e novembro para ocorrerem os encontros do Conselho, sempre na terceira s

feira do mês em questão, às 14:00. Os conselheiros se manifestaram quanto aos 

temas prioritários a serem abordados pelo conselho, os quais foram: 

invasoras, conflitos com espécies nativas, tráfico de animais, atendimento de animais 

atendimento de animais vítimas de desastres, acidentes 

tégias de conservação para fauna cavernícola, dentre outros. O presidente sugeriu que 

para as próximas reuniões haja apresentações de um ou dois assuntos que abordem os 

rios, com a finalidade de expor a problemática e, além disso, sugerir um 

encaminhamento para cada situação abordada. A votação para a vice

definida como pauta para a próxima reunião do Conselho. Sem mais nada a tratar, a r

se às 15:13, sendo a memória redigida por mim, Daniela PatriciaTozetto

foi devidamente aprovada pelos presentes.  

A conselheira Fernanda, representante da SEDEST fez 

um breve relato referente ao histórico do Conselho, o qual foi consolidado em 2004, fi-

. Em 2022houve publica-

reativação do CONFAUNA. Além disso, a conse-

câmaras temáticas presentes no Decreto, sendo elas: CT de Es-

tratégias de Conservação, CT de Assuntos de Interesse Econômico e CT de Assuntos 

de Saúde Única. Também foi projetado o Regimento antigo do Conselho, o qual poderá 

ir de base para a criação/revisão de um novo regimento. Como encaminhamento 

dessa primeira etapa da reunião ficou acordado um prazo de 90 dias para apresentação 

Dando seqüencia, definiram-se as 

representações para cada CT, ficando estabelecido o que se segue:CT de Estratégias 

APAVE, SPVS, GEEP AÇUNGUI, MATER 

SEAB,IBAMA, CRMV, O-

CT de Assuntos de Saúde Única:SESA, SETI, 

se os meses de fevereiro, maio, 

agosto e novembro para ocorrerem os encontros do Conselho, sempre na terceira se-

Os conselheiros se manifestaram quanto aos 

temas prioritários a serem abordados pelo conselho, os quais foram: espécies exóticas 

atendimento de animais 

acidentes com abelhas, estra-

O presidente sugeriu que 

para as próximas reuniões haja apresentações de um ou dois assuntos que abordem os 

rios, com a finalidade de expor a problemática e, além disso, sugerir um 

A votação para a vice-presidência ficou 

Sem mais nada a tratar, a re-

se às 15:13, sendo a memória redigida por mim, Daniela PatriciaTozetto, 


